



Comienza la semana de intercambio hispano-francés sobre América Latina

SALAMANCA. El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca inaugura hoy la VI Semana de Intercambio Hispano-Francés sobre América Latina, cuyas sesiones se desarrollarán hasta el próximo jueves. El acto de presentación se celebrará a partir de las 9.30 horas en el aula menor de la Hospedería Fonseca, con la presencia del director del Instituto, Miguel Carrera; del profesor de SciencesPo Paris y co-organizador de la semana, Olivier Dabène, y la directora académica del Programa de Estudios Latinoamericanos y co-organizadora de la Semana de Intercambio Hispano-Francés, Flavia Freidenberg.

La conferencia magistral, titulada *Los desafíos del crecimiento en América Latina*, será pronunciada después de la inauguración por Miguel Carrera. La primera mesa redonda comenzará a las 12 horas, y en ella varios doctorados en Estudios Latinoamericanos debatirán sobre *Las asignaturas pendientes del Estado en América Latina: una exploración a los desafíos en seguridad, representación y desigualdad*. Ya por la tarde se celebrará un taller de trabajo 2.0 sobre este mismo aspecto, también coordinado por los alumnos doctorados. ■